
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11月１４日・２１日に、２学年のキャリア教育の一環として、上級学校訪問を行いました。１４

日は全員で西武台千葉高等学校を訪問し、２１日は各班に分かれて野田市・柏市・流山市・埼玉県

内の 15 校をそれぞれ訪問しました。班長を中心に事前準備を進め、来年度の受験に向けて、上級

学校への意識を高めることができました。 

2年 1組 染谷桜太くん 

高校訪問は、自分自身の進路を考える貴重な経験となりました。

また、高校の進路に関する様々な取り組みや、コースについて興味

を持つことができました。自分自身と向き合って、しっかり高校を

決めていきたいと思います。 

2年 2組 久保良介くん 

高校を訪問することで、私立と公立の違い、教育方針の違いなど

を知ることができました。僕たち中学生に望まれていることは、学

力をつける努力をすること、生活を正すこと、目的を持つことであ

り、これから意識していきたいと思いました。 

2年 3組 片倉瑠美さん 

高校を訪問する前は、私立と公立との違いがあまりわかっていま

せんでしたが、訪問したことで知ることができました。これからの

中学校生活で意識したほうが良いポイントを教えていただけてよか

ったです。 

   

 

 

 

実行委員長 増田みのりさん 
普段から、先の予定を考えて自主的に行動し、自分たちの言動

が周囲に与える影響の善悪を考えていけるよう取り組みます。 

学習委員長 渡辺翔也くん 
スキースクールに向けて、「あたりまえのことをあたりまえに」

し、全員が意識して取り組めるようにしていきたいです。 

生活委員長 逆井琉愛さん 
スキースクールでは校外の活動になるので、周りに迷惑をかけ

ないよう、普段から礼儀やマナーの徹底を行っていきます。 

環境委員長 松浦拓海くん 
活動目標である「使う前より使った後をきれいにする」に向けて、

日頃から清掃活動などで呼びかけを行います。 

歌声委員長 山﨑卓真くん 
学年の一人ひとりが自分の持ち味を発揮し、互いに認め合って

学年全員が楽しめるよう、企画や運営を頑張っていきます。 

給食委員長 染谷瑚恋さん 
活動目標の「マナーを守っておいしく食べる」が達成できるよ

うに、あいさつや残菜０などの呼びかけを行っていきます。 

保健委員長 酒巻結衣さん 
スキースクールに向けて保健委員会の仕事をメンバー全員で

把握し、普段の生活から感染症予防に気をつけていきます。 

文化委員長 塚越瞳菜さん 
スローガンの「意思疎通」に向けて、自分たちの意見がきちん

と伝わるよう、委員長として周りを見て行動していきます。 

 

12/1（金） 50分日課 12/15（金） 特別委員会 

12/6（水） 集金日 いつでも授業参観（～9日） 12/18（月） 薬物乱用教室 

12/7（木） 
野田市中学校駅伝大会 

全校統一テスト取り組み開始 

12/21（木） 大掃除 

12/22（金） 全校集会 給食なし 

12/9（土） 土曜授業（50分日課） 12/23（土） 冬季休業開始 

12/13（水） 全校統一テスト 中央委員会 12/29（金） 機械警備期間（～1月 3日まで） 

12/14（木） 実力テスト   

※予定は変更する場合がございます。予めご承知おきください。 

２学年だより 1２月号 

 ～つなぐ～ 

 

 

 

 ２０２３年、今年も残りわずかとなりました。２学年では、

１１月から、１月に行われるスキー林間に向けた取り組みを行

っています。 

 今年度の 2学年のスキー林間のスローガンは「意思疎通」です。このスキー林間では、日々の

学校生活の成果を発揮する場にすることや、各委員会や係がお互いに連携し、自分たちの力で行

事を成功させることなどを目的としています。これからの 2 か月間、学年最大の行事の成功に

向けて、日々の生活を大切にしながら、取り組みを行っていきたいと思います。 
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